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武田元介
たけ もと すけだ

あなたも「武田元介ニュースレター 黎明」の
読者登録しませんか？～他人事でなく自分事～

メール m_takeda@motosuke.net
FAX 0895-24-5610

皆さんの声を聞かせてください
ミニ集会・座談会お申し込み、少ない人数でもかまいません。

武田元介が伺わせていただきます。

皆様で自主開催されるミニ集会や座談会に是非参加させて
いただけたらと思います。［ママ友が集まる会・ご近所やス
ポーツ仲間が集まる会］など、どんな会でもかまいません。
是非伺わせていただいてお話お聞かせ下さい。

ブログの更新やツイートのまとめなど、いろんな情報を発信しています。

時々つぶやいています。フォローお願いします。　@TakedaMotosuke

http://motosuketrd.blog.fc2.com/

読者登録していただきますと、「武田元介ニュースレ
ター 黎明」を毎号（年4回の予定）お届けいたします。
是非、下記までお申し込みください。

Vol.16武田元介ニュースレター

黎明
REI MEI

2017年10月

　8月に行われた選挙では、たくさんのご支援をいただき、再度議会参加の

チャンスを頂きました。まことに、ありがとうございました。引き続き、ご支

援のほどよろしくお願いいたします。

　改選後に行われた議会人事で、厚生委員会の委員長に選任されました。

　（厚生委員会の所管は、保健福祉部と病院局です）

　また、議会内会派である自民党議員会では、政務調査会のメンバーに選

ばれました。（政務調査会は、具体的な政策立案をする組織です）

　全国統一の学力テスト（受験学力で無く、読み書きそろばんという生きる力を量る）をこ
の４年間で何とか平均に近づけ、県内でも上位に出てほしいというふうに強く思います。　
　様々な評価はありますが、TOSS（元の教育技術法則化運動）というのがあり、全国の先
生方の経験、そして、効果が上がったノウハウというものの共有のシステムだといいます。け
して、このTOSSにこだわるということではありませんが、例えば、「いい先生」というのはど
ういう先生かというと、子どもたちへの授業がすばらしいということも確かなんでしょう
けれども、それ以上に後輩や同僚に「いい授業というのはこんなものだ」ということを実際
にやってみせることができる先生だと思うわけです。
　向山先生やグループの先生の本を読んで、ノウハウや情報の共有でより良い教育環境が
実現できると感じましたので、そういう観点での研修※3を企画してみてはどうかと思いま

9.学力向上への取り組みについて

　法律の上では原則として命じられていない「時間外勤務」を是非把握して欲しいと思い
ます。全国のデータでも、過労死ラインを越えているような先生が多いと言われています。
　また、先生方の中には、寝食を忘れて児童・生徒と向き合う情熱のある方がいらっしゃ
る一方で、残念ながら、授業が終わればさっさと帰宅する人もおられます。「部活の顧問は
いやよ」、何かの「校務分掌、いやよ」ということが残念ながら一部では通るような世界だと
聞いています。そういう方は、学校の組織の中で足を引っ張っているだめ教師というふうに
言っても過言ではないのではないかと思います。
　無理に残業をしろとか、何でもかんでも学校で対応しなければならないという主張では
なくて、忙しい同僚がいれば、その幾らかを自分も手伝ってあげるよというような組織で
なければ、児童生徒のうちの誰か一人でも、例えばいじめられるなどして困っている場合
に対応する学校の組織力としては、不十分で欠けているものなのではなかろうかと思って
しまいます。
　そういう足を引っ張るようなだめ教員には、働き方を変えてもらうような新しい制度の
導入や、現制度の運用の変更が必要だとも思います。逆に、意欲のある先生方には、新たな
助成制度を作るなどして、市独自の施策で以てでも応援していくことが必要ではないかと
思います。

10.教員の残業について

○詳細は、宇和島市議会の

　ホームページにてどうぞ

　
発言者の名前や発言内容（単語等）で

　検索できます。
トキワバイカプロジェクト 伊達入部 岡大愛媛同窓会 恵美須神社

JCブロック大会 JC例会 ハワイアンフェス ロストラル入港 愛南トライアスロン 観光物産協会総会

国体ダブルダッチ 須ノ川練習会 選挙看板 鶴島小運動会 法人会総会 和霊様草刈り

【趣味】マラソン・トライアスロン・家事・育児・読書

【プロフィール】
昭和36年1月生まれ  愛媛県宇和島市出身
愛媛県立宇和島東高等学校卒
岡山大学資源管理学研究室卒（学士）

昭和58年㈱加ト吉　営業本部／東京支店
宇和島漬物食品㈱常務取締役（現職）

2013年　　宇和島市議会議員（1期目）
2015年　　産業建設副委員長
2016年　　教育環境副委員長

1994年　　（社）宇和島青年会議所 理事長
2000年　　（社）日本青年会議所 愛媛ブロック会長
　　　　　　えひめ観光推進プラザ委員
2001年　　宇和島市補助金等検討委員会 委員長
2003年　　宇和島市女性問題研究委員会 副委員長
2004-5年度　宇和島ロータリークラブ幹事
2015年　　愛媛平成市議の会 事務局長
2017年　　厚生委員会 委員長
現職　宇和島トライアスロン協会　会長
現職　ＮＰＯ法人　移植への理解を求める会　理事
現職　宇和島市商工会議所 議員
現職　宇和島法人会 監事
現職　宇和島市観光物産協会 理事

※3　8/12　コスモスホール三間で、長谷川博之先生の講演がありました。


